

Un automne sec et «trop doux» au Luxembourg

LUXEMBOURG - Entre septembre et novembre, il a fait en moyenne 10,4 degrés dans le pays. Plus de chaleur, de soleil et moins de gel qu'habituellement, selon MeteoLux.

MeteoLux a recensé «6 jours de gel» entre septembre et novembre contre une dizaine habituellement

Le mois de septembre dernier a été l'un des plus chauds, avec 17,4 degrés de moyenne, et des plus secs jamais enregistrés au Luxembourg depuis 1947. En novembre, avec 4,9 degrés de moyenne, il a également fait plus chaud que sur la période 1981-2010. Un bilan qui fait dire à MeteoLux que l'automne a été, jusqu'à présent, «légèrement trop doux» au Grand-Duché. On a compté «six jours de gel» contre une dizaine habituellement.

Un été indien qui n'est pas pour déplaire aux habitants, lesquels ont «bénéficié» cette année de dix jours d'été en plein automne, avec des températures supérieures ou égales à 25 degrés. Mieux, le Luxembourg a profité de 378,2 heures d'ensoleillement depuis le début de la saison, contre 322 heures en moyenne ces trente dernières années sur la même période septembre-novembre.

Néanmoins, le bilan transmis mardi rappelle un épisode de pluie accompagnée de vent et de brouillard à la mi-octobre. Épisode qui s'est répété à la mi-novembre. Le froid, lui, a choisi de s'installer sur le Luxembourg à la fin du mois de novembre, avec une température de -5,7 degrés enregistrée le mercredi 30. L'automne «doux» va tranquillement laisser la place à l'hiver...